

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El tratamiento del doctor Asuero

El ilustrado doctor don José Gutiérrez, notable laringólogo, siguió ayer tarde el tratamiento a varios enfermos por el procedimiento del doctor Asuero.

Las operaciones dieron feliz resultado, siendo curados don José Alonso Lorente, que desde hace cinco años empezó con trastornos de oídos, trastornos ingestivos que fueron en aumento hasta el extremo de no dejarle dormir ni descansar. Como el enfermo tenía antecedentes lúlicos fué tratado intensamente por varios médicos, sin que los resultados fueran positivos.

Doña Amelia Luzzy que padecía desde hace cinco años de una afección reumática con deformación de manos y pies con pérdida de fuerzas en las extremidades inferiores y superiores, produciéndole fiebres con persistencia en cama varias veces por lumbago y diversas algeas, entre ellas de cuello.

La señora Luzzy ha tenido múltiples tratamientos sin resultado alguno.

También fué sometido al tratamiento el popular vendedor de Lotería José Pérez (n) El Alcajate, que, sino curado del todo, en la primera cura ha experimentado un extraordinario alivio en su deformado organismo.

Ante la clínica del señor Gutiérrez se sitió extraordinario número de personas que a la salida de los para dos aplaudían entusiasmadas.

Hoy el señor Gutiérrez ha llevado a cabo otras curas de las que nos ocuparemos mañana.

De aviación

Esta madrugada se elevó en un aparato «Jupiter» el comandante Franco, acompañado de un oficial Observador y un mecánico del aerodromo de Los Alcázares para realizar un vuelo de resistencia de motores de treinta horas.

Comunión Pascual

El próximo sábado se verificará la Comunión pascual de los reclusos de la Prisión Preventiva.

El domingo se celebrará igual acto en la Prisión Central.

Información de Marina

Se nombra Ayudante Interino de la Comandancia de Marina de Valencia al Capitán de Corbeta don Miguel Angel Montojo y Patero.

—Se ha dispuesto que el Alférez de Navío don Joaquín María Pery Junquera desembarque del buque «Contramaestre Casado» y pase destinado al destructor «José Ferrándiz»; quedando asignado a la Comisión Inspectora del Arsenal de Cartagena.

—Se dispone que el Alférez de Navío don Jesús Sáenz Gómez, desembarque del destructor «Bustamante» y embarque en el cañonero «Recaide».

—Se ha dispuesto que el Alférez de Navío don Juan de Lara y Dorda desembarque del destructor «Cadarso» y embarque en el torpedero número «13».

Conferencia de la tarde

(Servicio telegráfico de nuestro corresponsal en Madrid)

Varias noticias

Madrid.—Se ha encargado de la Dirección de la Escuela Central de Ingenieros industriales, el presidente del Consejo Industrial señor Artigas.

—Se han reintegrado a sus respectivos cargos el Rector, Decano y el secretario de la Universidad Central.

—En la Academia española se celebrará el domingo la recepción del académico de la sección gallega don Ramón Cabanillas Le contestará el Marqués de Figueroa.

—Definitivamente el 30 de Junio será la última representación en el teatro Apolo, cerrándose el teatro. Para la clausura se organizará una función especial.

—En Getafe se construye un sexquiplano español tipo «Breguet» destinado para el raid Madrid-Antillas, sin escalas para batir el record de distancia que actualmente intenta realizar el aviador italiano Ferrarin.

Será piloto el teniente aviador de Intendencia don Carlos Haya y como observador el capitán Barberán y como mecánico el sargento Bruno.

—Se tienen noticias de La Habana diciendo que probablemente el domingo zarpará para España el crucero «Almirante Cervera», en el que regresarán, acompañando al Ministro de Marina los aviadores Jiménez e Iglesias.

El aparato ya está preparado para embarcarlo en el referido buque, pues nada se les ha dicho oficialmente de vuelo a Nueva York, ni del regreso aéreo a España.

—Comunican de Alcazarquivir que después del desfile de las tropas y celebración de un banquete tuvieron una entrevista los altos Comisarios de España y Francia que duró cerca de una hora ratificándose completamente el acuerdo para la obra en Marruecos.

Jordana después de despedir al Comisario francés, marchó a Larache, donde pernoctó.

—Desde Algeciras marchó a Ceuta el Obispo de Gallipoli padre Betanzos.

Se ha enviado al Capitán General la sentencia recaída en Consejo de Guerra por los sucesos de la Aduana, en La Línea.

El fiscal pidió para el capitán, el teniente, el sargento y los cabos la pena de un año y seis meses y para los carabinejos, tres años y cinco mil pesetas de indemnización para las víctimas.

Los defensores solicitaron la absolución.

—De Sevilla dicen que a las diez de la mañana se ha verificado el entierro del cadáver del Conde de Colombi, resultando el acto una manifestación de duelo.

El sábado con motivo de la Semana Homenaje a los Estados Unidos se celebrarán varios actos que seguirán en días sucesivos con banquetes, bailes y conciertos, por la banda norteamericana.

Las curas del doctor Asuero

San Sebastián.—Ayer practicó el doctor Asuero numerosas curas aunque ninguna digna de destacarse. Se considera la parálisis ahora como un caso normal para su curación.

Asuero ha insistido en que no tiene inconveniente en que presencien sus intervenciones cuantos médicos lo deseen.

Se siguen conociendo casos de extraordinarias curas en diferentes provincias por el procedimiento del doctor Asuero.

Del asesinato de Casado

Barcelona.—El juez señor Sánchez Cañete que entiende en la causa del asesinato de Pablo Casado y cuyo autor es Ricardo Fernández Sánchez «Ricardito», ha oficiado el Comandante de Marina, para que envíe buzos y material para buscar la cabeza de Casado. Quizás hoy se haga alguna exploración particular.

Accidente de aviación

Agulles.—Un hidro que zarpará para Marsella apenas iniciado el vuelo cayó al agua. El piloto se salvó a nado y cuatro de los pasajeros perecieron ahogados.

Estranjero

Méjico.—Según los datos del Ministerio de Guerra los muertos durante la pasada revolución fueron cuatro mil y los heridos unos once mil. Las pérdidas materiales se calculan en cincuenta millones de dólares.

TEATROS

De una parte la apatía ambivalente del público en cuestiones teatrales, y la necesidad de tener instalado el teatro metálico el 31 de mayo—del cual carecen los dos teatros locales—nos hace creer que la temporada teatral se ha cerrado y no precisamente con provecho para las empresas.

El Principal anuncia para el sábado un festival de canto fado, en el que actuará el «Niño de Pomares» y otros cantadores forasteros y locales.

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor D. Fulgencio Pascual García

Administrador Loterías núm. 1 que falleció el día 17 de Mayo de 1929, a los 71 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Josefa Izquierdo Asua; hijos don Carlos y don José; hijas políticas; hermanos políticos, nietos, nieto político, biznietos y demás parientes, ruegan a sus amigos le tengan presente en sus oraciones y asistan a las Misas de Requiem, que por el eterno descanso de su alma, se dirán en la Iglesia de Santa María de Gracia, mañana viernes a las diez y media, por lo que les quedarán eternamente reconocidos.

DE FUTBOL Buques de guerra

Mañana en el rápido marchan a Torrelavega los equipos que componen el equipo del Cartagena, en donde han de jugar el próximo domingo con la Gimnástica de aquella localidad en partido de Liga.

El día 28 jugarán en partido amistoso con el titular de Valencia.

El 30, con la Ferroviaria de Valladolid, también amistoso, y el 2 de Junio, con el Zaragoza, de campeonato de Liga.

Los jugadores que se despiden son: Jesús, Guasch, Puz, Pepete, Viguer, s, Patxhi, Jáurqui, Bayo, Reymes, Nicolás, A'taro y Angelillo, y como representante, va don Antonio García Sánchez.

A todos les deseamos feliz viaje y mucho éxito en su cometido.

En Barcelona, en el campo de Las Cortes, se jugó un partido entre los equipos de la selección de las escuelas española e inglesa, venciendo los españoles por diez goals a cero.

El equipo de la Marina española estaba compuesto por: Guasch, Campos, Bayo, Montañón, Rivera, Llorens, Esteban, Giménez, Billa, Bata y Montalbán.

El encuentro fué presenciado por el capitán general de este Departamento, señor Rivera.

Señor Alcalde

Nos ruegan los vecinos de la calle de San Cristóbal la Larga exponamos la gran necesidad de instalar, en ella un grifo del agua sanitaria, que no existe allí ninguno ni en las calles próximas (Seura, Vñla bá, Gloria, Yaseros, etc.), y las pobres mujeres de este gran núcleo de casas tienen que ir bastante lejos a proveerse de un tan apreciado elemento en estas circunstancias.

Nos dicen que si es que no hay en estos sitios bocas de riego, puede hacerse una conducción desde el sitio más próximo como se hizo para el grifo colocado en la calle del Rosillo.

Entre numerosos vecinos esperan de V. S. que, de ser posible, atienda su necesidad, ahora mayormente sentida, debido a la gran escasez de agua potable, y por ello le quedará muy reconocido.

Ayer se proveyó en este puerto de petróleo y aceite y hoy de carbón, el destructor «Cadarso».

—Los destructores «Sánchez Barcalttegui» y «Alsedo» que iban a zarp de Barcelona para Cádiz, se les ha dado contraorden y en su consecuencia regresarán a Cartagena pasado mañana sábado.

—En los primeros días de Junio próximo llegará a nuestro puerto procedente de Barcelona el crucero «Extramadura».

—Ayer tarde a las siete zarpó de nuestro puerto para Barcelona el torpedero número «11».

—Esta mañana saltó del antiguo dique flotante de este Arsenal el destructor «Almirante Ferrándiz».

BLANCO

Información de Ejército

Para destinado al Regimiento de Cartagena 70, el Sargento de Infantaría don Francisco Lczano Conesa.

—Concede mil pesetas de Premio de actividad por llevar diez años en posesión del empleo de Oficial al Teniente de Infantería don Ignacio Mottilla Mach, que presta su servicio como Comandante del Castillo de San Julián, y el de 1.200 pesetas por llevar cinco años en su empleo, al Teniente del Regimiento de Cartagena don Mariano Santos Sánchez.

—Se promueve a su inmediato empleo al Teniente de Infantería don Enrique Cabeza Achategui, que presta sus servicios de Regimiento de este Plaza.

CASAU

Inmensa colección en Kodak desde 21 Ptas.

Materia para aficionados Gran surtido en gramófonos y discos Odeón y La Voz de su Amo

La casa más surtida en artículos de escritorio de fantasía

MAYOR 13